
 

今回は、2年 7組のフィールドワークの報告をします。 
◇ 私たち 1班はぎふ NPOセンターを訪問しました                 

研究テーマ： 貧困 

日  時： 2019年 8月 5日（月） 10:00 ～ 12:00  

訪問先： ぎふ NPO・生涯学習センター 

参加者： 飯田宣斗 杉本大和 田中玲涼 中島大樹 森友磨 吉田宥斗 

◇ フィールドワークを通して学んだこと・感想                

 日本の文化水準、生活水準と比較して困窮した状態である相対的貧

困率は 6,7 人に 1 人いることが分かりました。非正規雇用の貧困で

は安定した仕事につけなく、計画をもって将来を考えられないこと

が挙げられます。子供の貧困では習い事に行かせてもらえなかった

り、携帯電話を渡せてもらえなかったりがあります。高齢者の貧困

では雇用が安定してなかったため十分な年金がもらえない。また十

分な給料をもらっていない子供がいるので生活費が足りない問題が

あります。貧困問題を手助けするためにフードバンクと呼ばれる品質には問題がないに

もかかわらず廃棄されてしまう食品を企業や個人から無償で譲り受け、食品を必要とし

ている施設や団体に無償提供する活動や募金を積極的にやっていきたいです。また、日

本にも貧困問題があることを知ってもらいたいです。 

◇ 私たち 2班は flamantを訪問しました                 

研究テーマ： フェアトレード商品を買ってもらうために 

日  時： 2019年 7月 30日（火） 14:00 ～ 15:00 

訪問先： flamant 

参加者： 川村幸輝 櫻井園子 竹山翔 藤井流輝斗 増田悠希 森にこり 安田桜輔 

◇ フィールドワークを通して学んだこと・感想                

私たちが、フィールドワークを通して学んだことはいくつかあります。

お店の方からは、フェアトレード商品を目的に来るお客さんのリピート

率はとても低く、フェアトレード商品と知らないで購入していたり、商

品そのものを好んで購入したりするお客さんのほうがリピート率が高い

ということを学びました。フェアトレードの商品は、一つ一つ手作りで

作られている、伝統工芸品であることが多く、品質の高さにも定評があ

ります。私たちは今回のフィールドワークを通して、フェアトレードの商品の良さを

学ぶことができました。これからの生活では、安さだけにこだわるのではなく環境に

も配慮した商品選択をしていきたいと考えました。とてもいい経験でした。 
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今回は、2年 7組のフィールドワークの報告をします。 
 

◇ 私たち 3班は岐阜労働局雇用環境・均等室＆十六銀行を訪問しました                 

研究テーマ： 男女雇用の平等 

日  時： 2019年 8月 20日（火） 10:00 ～ 11:30 

訪問先：岐阜労働局雇用環境・均等室＆十六銀行 

参加者：西部岬 岩田怜也 高井和哉 藤本亮太 山田彩季 笠井愛永 熊崎真南風 

◇ フィールドワークを通して学んだこと・感想                 

フィールドワークを通して、男女雇用の現状やこれからの課題に

ついて深く考えることができました。ここで学んだことをこれから

の生活に生かしていきたいです 

           

岐阜行政監視行政相談センタ―引用、 

十六銀行 Wikipedia  

引用 

 

 

◇ 私たち４班は山之上浄水場を訪問しました                 

研究テーマ：水質汚濁 

日  時： 2019年 8月１日（木） 13:00 ～ 16:00 

訪問先： 山之上浄水場 

参加者： 木澤宏太 辰田賢信 中村海渡  則竹晃太郎 吉村虹輝 和田唯杜 

◇ フィールドワークを通して学んだこと・感想                 

＜学んだこと＞ 

たくさんの工程を経てろ過、浄化されていること 

日本の水道水は、市販の天然水より安全であること 

年中、２４時間監視していること 

高性能な機械を用いて精密な検査を行っていること 

海外の水道水よりも安心であること 

＜感想＞ 

今回のフィールドワークを通して、我々の使っている水をつくるのにどれだ

けの時間やお金、たくさんの人の協力が必要か、そしてどれだけ工夫されて

いるかを知り、その大切さを再確認しました。 
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今回は、2年 7組のフィールドワークの報告をします。 
 

◇ 私たち６班はほほえみエコステーションを訪問しました                 

研究テーマ： 環境問題 GOMI 

日  時： 2019年 8月１日（木） 10:00 ～ 12:00  

訪問先： 小森産業 ほほえみエコステーション 

参加者： 遠藤心和子 栗山愛望 後藤駿季 小山諒也 坪井辰馬 福田絢菜 

◇ フィールドワークを通して学んだこと・感想                 

 

リサイクルは一人一人の意識が大切～分別しよう～ 

リサイクルの問題点 

・時間とお金がかかる  

・人手がいる。 

・車から出る二酸化炭素の量が多い。 

 

関市のリサイクル状況について 

・日本全体のリサイクル率２８％に対して関市は２０％しかない。 

引用：http://www.komoridust.co.jp/recycle/ 
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